

Trump, ¿el malo?

Por: Jorge Salazar García. 27/11/2016

“¡Heil Trump! ¡Heil nuestra gente! ¡Heil la victoria!”

Richar Spencer [1]

Si algunos piensan que México está viviendo ya el apocalipsis (impunidad, pobreza, guerra sucia, despojos, injusticias, secuestros, corrupción, etcétera) se equivocan; con el triunfo de Donald Trump la situación se va a poner peor. Para dilucidar el asunto, intentemos un proceso mayéutico utilizando algunas preguntas.

¿Es Trump realmente un fanático fascista, mentiroso, arrogante, racista y machista? La respuesta es SI. La razón es muy simple, es un EMPRESARIO carente de escrúpulos cuyo único Dios es el dinero. ¿Nos hará tanto daño como se dice? : La respuesta también es afirmativa, pero requiere ser explicada.

Primero debemos asumir que la visita de Trump a México no fue una ocurrencia de Peña, fue un asunto de estado anticipado que agendó el establishment de los E.E.U.U. (<http://www.alcalorpolitico.com/informacion/trump-impone-agenda-a-e-pn-212951.html#.WDUiwLTnmHo>) para imponer a México la próxima agenda de gobierno (revisión de los Tratados, migración, entrega de pensiones, frontera y construcción del muro, principalmente). Todo indica que el régimen del despeñadero seguirá protegiendo a los grandes empresarios, no así a los trabajadores para quienes todos los desbarajustes sociales, económicos y políticos (desempleo, delincuencia, endeudamiento, inseguridad, discriminación, pobreza, violación de Derechos) se agravarán brutalmente.

Los niveles de endeudamiento público de los Gringos (mas de 19 billones de dólares) han generado profundos desequilibrios económicos mundiales y necesitan dinero fresco y productivo para seguir financiando guerras y especulaciones financieras, motivos por los que deben seguir extrayendo las riquezas donde existan. Cualquiera de los dos candidatos (Hillary o Trump) garantizaban obediencia al poder tras el trono, pero se decidieron por el más locuaz, ignorante y mediático. Vivimos la aplicación de un Poder global. Como afirmara James Paul Warburg[2] **“Guste o no, tendremos un gobierno mundial. La cuestión es si se logrará mediante consentimiento o por imposición”**. Y refiriéndose a las elecciones, dijo un dirigente del CFR “No importa a quien voten los pueblos, siempre nos votará a

nosotros...”[3] Los ciudadanos sólo pueden elegir entre el capataz malo y el capataz peor. El nuevo títere aplicará la agenda que le impongan las grandes corporaciones financieras y militares. El tamaño de esos grupos se ha ido reduciendo tan extremosamente que hoy, el % de los más ricos poseen el 50% de la riqueza planetaria(OXFAM[4], enero 2015) lo que implica detentar el poder mundial. Su fachada global ha sido la Democracia y la libre empresa. Cuando un presidente es apoyado, promovido y protegido sin importar si es un corrupto **ignorante** sin escrúpulos(EPN), o un misógino, fascista y racistas como Donald Trump, es que sirve dócilmente a esos intereses. Hillary y Trump no son más que marionetas. Y eso, indudablemente, seguirá siendo el candidato ganador: hará y dirá, únicamente, lo que le tienen escrito. Es el chivo expiatorio **distractor perfecto** para profundizar los programas de “ajustes” inhumanos. Los votantes de ambos bandos **se enfrentarán** y no podrá unirse para defenderse con eficacia. Cuando los que votaron por Trump se den cuenta de su error les invadirá un sentimiento de culpa que los inhibirá para la acción racional correcta. Y quienes no lo hicieron asumirán un sentimiento de frustración y culpa también que los paralizará durante un tiempo por creer que no hicieron lo suficiente para detener la entrada de un chivo a la cristalería.

Concluyendo, puede afirmarse que los vicios o virtudes de alguien ocupando el puesto de la casa blanca poco o nada importan, desde que se impone al Mundo una agenda global. Con Trump o sin él a México le irá igual como le ha estado yendo desde que firmó el TLC (1994). El PRI y el PAN son émulo caricaturescos de los partidos demócrata y republicano (representan al poder económico) que, aliados, han estado aplicando esa agenda como gendarmes del gran capital.

Por cierto, la postura de Trump sobre revisar el TLC coincide con la de AMLO, por las mismas razones (ambos quieren eliminar lo que perjudica). Esto viene a reforzar, de modo involuntario e indirecto, al candidato natural de MORENA. Aunque el sistema electoral es una cloaca, no deja de ser un resquicio pacífico para acceder al poder. Todos tenemos una cita el 2018. El sistema lo sabe y prepara el aniquilamiento del adversario. No caigamos en su juego, mantengamos la solidaridad y reconstruyamos el tejido social.

[1] Presidente del National Policy Institute y líder del Alt-Right (promueve la segregación frases e ideas de Adolf Hitler Su asesor principal miembro de Alt right Derecha Alternativa. Uno de sus miembros es el principal asesor de Trump.

[2] Líder Banquero, 17 de febrero de 1950, al Consejo de Relaciones Internacionales de los EE.UU.

[3] Garry Adler El Council on Foreign Relations (CFR) Consejo de Relaciones Internacionales.

[4] Oxfam fue fundada en 1995 por un grupo de organizaciones no gubernamentales independientes. Su objetivo era trabajar en conjunto para lograr un mayor impacto en la lucha internacional por reducir la pobreza y la injusticia. Proviene de la organización internacional de lucha contra la hambruna y promoción del desarrollo. Fundada en Inglaterra en 1942.

Fotografía: semana

Fecha de creación
2016/11/27